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Panasonic E-Bike Systems Europe     
verstärkt sich mit zwei neuen Ingenieuren aus Japan 

       München / Ottobrunn, November 2025 


Panasonic E-Bike Systems freut sich, zwei neue Kollegen aus Japan im europäischen Team begrüßen zu dürfen. Die beiden erfahrenen Ingenieure waren maßgeblich am Engineering des neuen Panasonic GXM E-Bike-Motors beteiligt und werden künftig das europäische Technik- und Serviceteam direkt vor Ort unterstützen.

Mit ihrer langjährigen Expertise in Entwicklung, Testing und Qualitätsmanagement bringen sie wertvolles Know-how aus der japanischen Zentrale nach Europa. Ihr Ziel: sicherzustellen, dass Industriepartner, Hersteller und Händler in Europa den bestmöglichen und vor allem schnellsten technischen Support erhalten.

„Mit der direkten Unterstützung unserer japanischen Kollegen vor Ort können wir noch enger mit unseren europäischen Kunden zusammenarbeiten. Das stärkt nicht nur unseren technischen Service, sondern auch unsere Innovationskraft im Bereich E-Bike-Antriebssysteme“, berichtet Jürgen Haumon, verantwortlich für PM und Marketing bei Panasonic E-Bike Systems Europe.

Die Verstärkung des europäischen Teams ist Teil der globalen Strategie von Panasonic, die Zusammenarbeit zwischen den internationalen Entwicklungsstandorten weiter zu intensivieren und den Service auf dem europäischen Markt nachhaltig auszubauen.

Über Panasonic E-Bike Systems
Panasonic zählt zu den Pionieren der E-Bike-Technologie und entwickelt seit über 25 Jahren leistungsstarke, effiziente und zuverlässige Antriebssysteme. Mit einem starken Fokus auf Qualität, Innovation und Service bietet Panasonic E-Bike Systems maßgeschneiderte Lösungen für Fahrradhersteller und -händler weltweit.


Über Panasonic Group
Die 1918 gegründete Panasonic Group, die heute weltweit führend in der Entwicklung innovativer Technologien und Lösungen für eine Vielzahl von Anwendungen in den Bereichen Unterhaltungselektronik, Wohnungsbau, und Energie ist, hat am 1. April 2022 auf ein operatives Unternehmenssystem umgestellt, bei dem die Panasonic Holdings Corporation als Holdinggesellschaft fungiert.

Für das am 31. März 2025 beendete Geschäftsjahr meldete die Gruppe einen konsolidierten Nettoumsatz von 51,6 Milliarden Euro (8.458,2Milliarden Yen). Um mehr über die Panasonic-Gruppe zu erfahren, besuchen Sie bitte: https://holdings.panasonic/global/ 















Panasonic E-Bike Systems Europe
expands its team with two new engineers from Japan



Ottobrunn, November 2025 – Panasonic E-Bike Systems is pleased to welcome two new colleagues from Japan to its European team. The two experienced engineers were key contributors to the engineering of the new Panasonic GXM e-bike motor and will provide on-site support to the European technical and service team.

With their extensive expertise in development, testing, and quality management, they bring valuable know-how from the Japanese headquarters to Europe. Their goal: to ensure that industry partners, manufacturers, and retailers in Europe receive the best possible and, above all, fastest technical support.

“With the direct support of our Japanese colleagues on-site, we can work even more closely with our European customers. This strengthens not only our technical service but also our innovative capacity in the field of e-bike drive systems,” says Jürgen Haumon, Head of Product Management and Marketing at Panasonic E-Bike Systems Europe.

Strengthening the European team is part of Panasonic's global strategy to further intensify collaboration between its international development sites and to sustainably expand its service offerings in the European market.

About Panasonic E-Bike Systems
Panasonic is a pioneer in e-bike technology and has been developing high-performance, efficient, and reliable drive systems for over 25 years. With a strong focus on quality, innovation, and service, Panasonic E-Bike Systems offers customized solutions for bicycle manufacturers and retailers worldwide.

About the Panasonic Group
Founded in 1918, and today a global leader in developing innovative technologies and solutions for wide-ranging applications in the consumer electronics, housing, devices, B2B solutions and energy sectors worldwide, the Panasonic Group switched to an operating company system on April 1, 2022 with Panasonic Holdings Corporation serving as a holding company. The Group reported consolidated net sales of Euro 51.6 billion (8,458.2 billion yen) for the year ended March 31, 2025. To learn more about the Panasonic Group, please visit: https://holdings.panasonic/global/ 
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